
RM Vetter beantwortet Fragen des Rates. 
 
Bürgermeister Meisenberg führt aus, dass solche Überlegungen auch im Integrierten 
Handlungskonzept bzw. in der Lenkungsgruppe einfließen sollten.  
 
Er sagt zu, dass die Verwaltung sich im Thema „Lademodule für Mobiltelefone“ 
sachkundig macht. Die AggerEnergie plane ebenfalls eine Ladestation für E-Autos, so 
dass in diesem Zusammenhang gemeinsam an geeigneten Orten für Lademodule und 
Ladestationen gesucht werden kann. 
Er schlägt daher vor, heute zunächst keine Abstimmung vorzunehmen. 
 
Mit dieser Vorgehensweise erklärt sich der Rat einverstanden. 


